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Ata n° 03/2016. Ao décimo dia de maio de 2016, no mini-auditório da Escola de 

Engenharia, reuniu-se o Comitê Assessor do Programa de Pós-Graduação em 

Engenharia Oceânica sob a presidência do Prof. Elizaldo Domingues dos Santos. 

Docentes presentes: Prof. Jeferson Ávila Souza e Prof. André Tavares da Cunha 

Guimarães. Discente presente: Martim dos Santos Pereira. Docentes ausentes 

com justificativa: Prof. Liércio André Isoldi. Iniciada a reunião, o Prof. Elizaldo 

expôs o Primeiro Assunto em Pauta: 1) Aprovação da ATA 02/2016; O Prof. 

Elizaldo dispôs a ata para que fosse analisada e aprovada por todos os presentes. 

Após o consenso de todos e aprovação, deu-se continuidade a reunião. 2) 

solicitação de defesa do aluno Carlos Eduardo Simão (orientado do Prof. José 

Fontoura) – Ad Referendum; O Prof. Elizaldo apresentou o pedido de defesa do 

aluno Carlos Eduardo Simão com a composição da banca examinadora. Após 

avaliação do pedido o mesmo foi aprovado por unanimidade. 3) Solicitação de 

defesa do aluno Jaifer Corrêa Martins (orientado do Prof. Elizaldo dos Santos); 

O Prof. Elizaldo apresentou o pedido de defesa do aluno Jaifer Corrêa Martins com 

a composição da banca examinadora. Após avaliação do pedido o mesmo foi 

aprovado por unanimidade. 4) Solicitação de prorrogação de defesa do exame 

de qualificação do aluno João Paulo Silva Lima devido a afastamento médico 

do Prof. Liércio Isoldi; O Prof. Elizaldo apresentou o pedido do Prof. Liércio para 

prorrogação de defesa do exame de qualificação do aluno João Paulo Silva Lima 

devido a afastamento médico do Prof. Liércio Isoldi, orientador do trabalho. O pedido 

foi analisado e aprovado por unanimidade. 5) Solicitação de prorrogação de 

defesa do exame de qualificação do aluno Thiago da Silveira devido a 

afastamento médico do Prof. Liércio Isoldi; O Prof. Elizaldo apresentou o pedido 

do Prof. Liércio para prorrogação de defesa do exame de qualificação do aluno 

Thiago da Silveira devido a afastamento médico do Prof. Liércio Isoldi, orientador do 

trabalho. O Prof. Elizaldo salientou que, em função do aluno ser reingressante no 

curso, a defesa do exame de qualificação está sendo realizado antecipadamente. O 

pedido foi analisado e aprovado por unanimidade. 6) VII SEMENGO; O Prof. 

Elizaldo apresentou o andamento das principais atividades do SEMENGO. Foi 

salientado que diversas tarefas foram realizadas desde a reunião 002/2016. Por 

exemplo, o site foi atualizado, o ISSN do evento já foi obtido, a comissão 

organizadora e comitê científico já foram definidos, os projetos de solicitação de 

auxílio financeiro as principais agências de fomento e a submissão dos mesmos 

estão sendo realizadas (CAPES e CNPq), as datas para submissão dos trabalhos já 

estão definidas e o modelo para redação do texto está elaborado e disponível no site 

do evento (www.semengo.furg.br). Além disso, os palestrantes e a programação 

preliminar do evento estão definidas. O Prof. Elizaldo destacou que ainda falta 

enviar proposta de patrocínio ao evento para as empresas e conclusão do SIGPROJ 

para encaminhamento do projeto ao conselho da Escola de Engenharia. O Prof. 

Elizaldo também solicitou auxílio com relação as atividades do comitê de divulgação 

e o Prof. André Guimarães se colocou a disposição para coordenar este comitê.  7) 

http://www.semengo.furg.br/


Assuntos gerais. O Prof. Elizaldo trouxe à discussão sua preocupação relacionada 

a abertura de concursos públicos para docente na Escola de Engenharia em temas 

que são desenvolvidos nas linhas de pesquisa do PPGEO e que não tem permitido 

inscrição de egressos do PPGEO. Na opinião do coordenador, os editais para 

docente da unidade com temas relacionados às linhas de pesquisa dos PPGs 

pertencentes a Escola de Engenharia (Engenharia Oceânica, Engenharia Mecânica 

e Modelagem Computacional) deveriam ser contemplados nos concursos públicos 

realizados na mesma. Os presentes ressaltaram que é importante que se tenha 

dentro da unidade, além do exposto pelo Prof. Elizaldo, uma política de 

fortalecimento da pós-graduação. Todos ressaltaram a importância de continuar as 

discussões no sentido de estabelecer em conjunto com a direção da unidade pautas 

e estratégias para fortalecimento da pós-graduação na Escola de Engenharia. Nada 

mais havendo a tratar foi encerrada a reunião, lavrada a presente ata que, após lida 

e aprovada, vai assinada pelo coordenador do PPGEO, professor Elizaldo 

Domingues dos Santos que também atuou como secretário da reunião. 
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